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1．条例改正など 

・愛知県後期高齢者医療広域連合規約の変更・・・被保険者証等⇒

資格確認書に 

・江南市国民健康保険税条例の一部改正  

 限度額を法定限度額に合わせてさらにアップし、全体で 104 万

円→106万円に。2割5割軽減の対象を拡充 

 

2. 一般会計補正予算 1億5363万円の増額 

 ・布袋北保育園西側の農地を、市民からの無償提供を受け、送迎用

駐車場に市が整備する。   農地転用費用など18万4千円 

・古東保育園空調改修工事        5750万8千円 

・宮田東・藤里統合保育園用地の取得費  1489万7千円 

（藤里小学校南の信号交差点角地892㎡）    

・道路側溝・舗装等工事費 5000万円増額し、2億5千万円に 

・（歳入） 土地開発基金繰入金     8598万円5千円 

 （尾北高校西側にあった鉄道高架仮線等用地を開発公社から買い戻

し、土地開発基金に返済された額を一般会計に繰り入れる。用地

の活用方針は未定） 

3. 国民健康保険特別会計補正予算   1014万9千円の増額 

  マイナンバーカードと健康保険証の一体化に伴うシステム改修  

 

 

江南市議会6月定例会が6月7日からはじまります。提出予定の条例改

正案や一般会計など補正予算の主な内容、日本共産党議員団の一般質問通

告項目（予定）をお知らせします。 

国が12月2日に強行しようとしている、紙の健康保険証の廃止とマイ

ナ保険証一本化に関わる、規約の変更やシステム改修予算が提案されてい

ます。 

かけのまち子議員 

① 新たな公共交通について 

② 会計年度任用職員の処遇改善を 

③ 女性の視点での避難所運営を 

④ 市道の一部が長年供用開始されず放

置されている問題について 

 

三輪 陽子議員 

① 資源ごみを出しやすく 

② 安心の介護のために 

③ 特別支援教育の継続と充実を 

④ 学童保育の待機解消と内容の充実を 

政府は「修学旅行と校外学習をあわせて

120万人の子どもたちに大阪・関西万博に来

てもらう」目標を表明し、文科省と都道府県

教育委員会を通じて執拗に学校への働きかけ

を強めています。国や県からの依頼が続くな

6月議会の日程 

6月7日（金）   開会、議案上程 

6月13,14,17日 一般質問 

6月19日（水）  議案質疑 

6月20～25日  各常任員会審査 

（総務⇒建産⇒厚文） 

6月28日（金）  最終日、討論、採決 

＊請願受付締め切りは6月12日です。 

＊党議員団一般質問は3日目の見込みです。

詳細な時間は議会事務局にお尋ね下さい。 

3月には夢洲1区でガス爆発事故が発生。現在でも可燃性

ガスが発生しており、危険は解消していません。しかもここ

は観光バス駐車場や教育関係者の団体休息所予定地です。昼

食場所の確保や熱中症対応、雨天時の対応が難しい、道路や

公共交通機関は混雑が予想され、子どもたちの安全に関わる

数々の問題点が指摘されています。 

日本共産党江南市議員団と江南市委員会は、5月31日、

市長、教育長に対し、大阪・関西万博を修学旅行先とするこ

とについて、江南市教育委員会が自ら問題点を検証したうえ

で、市内小中学校に慎重な対応をとるよう求める要望書を提

出しました。（全文は市議団HPに掲載しています） 

か、来年の修学旅行先に大阪・関西万博を決 

めようとしている学校も出てきています。 

一方、子どもたちを万博に動員することへの懸念の声が広

がっています。大阪府内の市町村教育長も、安全・安心の確

保に大きな不安があるとして必要な対応を求める緊急要望

書を府教育委員会に提出（5月1日付）したほどです。 
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